

Le club d'échecs mise sur sa prochaine saison

La Bruffière — Une fin de saison palpitante et un avenir qui s'éclaircit, le CELB (club d'échecs La Bruffière) est plein d'espoir pour la prochaine saison.

Entretien

Yannick Berthelot, président du club d'échecs La Bruffière.

Qu'en est-il des championnats et coupes ?

En N3, l'équipe fanion avait pour ambition d'accéder à la N2. Elle termine en troisième position à deux points des deux premiers *ex aequo*, les seules rencontres perdues. Pour les équipes de N4 et régionale, elles auraient dû descendre. C'était sans compter sur le désistement des clubs candidats à la montée qui l'ont refusée. Elles sont toutes les deux repêchées. L'équipe des jeunes en N3 termine à une honorable troisième place. La satisfaction de cette fin de saison vient de notre victoire en coupe des Pays de la Loire, le 8 juillet. C'est l'équipe que nous craignons le plus, elle évolue en N1. Elle nous avait éliminés en 16^e de la Coupe de France, le 19 mars.

Quels sont les recrues et objectifs de la prochaine saison ?

Nous enregistrons l'arrivée d'Arthur Lucas pour l'équipe de N2, Nathan et Charles Saucourt pour la N4, qui arrivent de Saint-Hilaire-de-Riez, où le club, évoluant en N4, est en difficulté. De Geneston, nous accueillons Marie Ménard pour la N2. Ainsi renforcés, nous avons pour objectif la montée de nos deux premières équipes en N1 et N3. La composition de notre groupe pour la prochaine



Yannick Berthelot, porteur de la coupe, avec l'équipe victorieuse.

saison est modifiée. Nous allons rencontrer les clubs de Normandie, remplaçant la région parisienne. Il est ainsi constitué de Brest, Dieppe, Gouesnon, Grand-Quevilly, La Bruffière, Le Havre, Le Mans, Nantes, Quimper, Rennes, Rouen et Saint-Lô.

La communauté de communes Montaigu-Rocheservière vous apporte-t-elle un soutien ?

Nous avons réussi, l'an passé, une

campagne de financement participatif. Nous sommes toujours à la recherche de sponsors. De très sérieux contacts sont en cours avec la communauté de communes pour les clubs de haut niveau. Les aides possibles seraient financières, mais aussi l'accompagnement par des sponsors privés. Une réunion d'ici septembre nous permettra d'y voir plus clair, mais nous fondons de

sérieux espoirs sur ce contact, aidés par les élus de La Bruffière.

Le club est-il ouvert pendant les vacances ?

Il est ouvert toute l'année, le mardi, à partir de 20 h 30, pour des parties libres, au local de Pointe à Pitre.

Contact : 06 78 56 71 89 ; courriel, webmaster@labruffiereechecs.fr ; site, www.labruffiereechecs.fr